



E-Mail

re: Hallo neuer Freund.

Von: lyubashka <lyubashka.gold@gmail.com>
An: ~~lyubashka~~
Datum: 30.03.2014 17:06:49

Hallo .
Wir lernten dich auf Neu kennen, du schriebst mir deine elektronische Adresse. Hoffe du noch nicht, mich zu vergessen!)
Ich lerne der Student die Magistratur eben auf der Fakultät der Fremdsprachen.
Ich studiere das Deutsche, deshalb im Voraus entschuldige ich mich für die grammatikalischen Fehler in den Wörtern, da ich im Laufe des Studiums Ihre Sprache.
Die Webseite Neu - die populärste Webseite in der Welt und dort der gute Schutz vor den Gaunern und fake, und betreffs meiner jenes habe ich mich dort nicht zufällig erwiesen;
Leider befindet sich der Russen, auf diese Webseite nicht zu lassen, aber meinen die Freundin nach der Universität in der sprachlichen Praxis in Deutschland jetzt, und die Freundin hat mir empfohlen, diese Webseite, sie auszunutzen, mir das Profil aus Ihrem Land zu registrieren.
Warum habe ich gerade Ihnen geschrieben? Aus einer Menge der Männerprofile suchte ich, der mir gefallen wird. Und ich habe dich gewählt:)
Dein Profil hat mir gefallen, wahrscheinlich meine Auswahl war ein Befehl des Herzes oder einfach die Intuition!
Warum suche ich die Männer nicht in meinem Gelände? Ich werde davon dir später erzählen.
Was zu sagen noch, ich weiß nicht, ich denke genug für Anfang der Bekanntschaft:)
Hoffe du du wirst auf meine Sympathie zu dir Gefühle erwidern. Du weißt, es gibt innen irgendwelchen Funken...
Mit freundlichen Grüßen warte ich auf die baldige Antwort
Danke für die Aufmerksamkeit, Ihren Lyuba

—
С уважением,
lyubashka

<mailto:lyubashka.gold@gmail.com>

Dateianhänge

- L_V0aKtIALM.jpg